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感 謝天父，因祂有說不盡的恩典！ 12 月 16 日，

當我們在改建好的新殿堂首次正式舉行主日

崇拜時，我們感到好像作夢的人，真不敢相信經過多

月來的策劃洽商、勞苦奔波、禱告等候，如今竟能夢

境成真，如願以償，擁有一個屬於自己的聚會場所。

真的感激天父給予我們那麼奇妙的聖誕禮物 。 雖然

箇中經歷不少挫折，但主的恩典總是相隨，在關鍵時

刻帶來奇妙的幫助。 

    三年多內三谷會堂一直租用一間白人教會

(Pleasanton Evangelical Free Church) 來舉辦週五

兒童 AWANA 及青少年活動 ， 成人則在鄰近不同會

友所開放的家庭中聚會 。 主日我們亦租用旅館舉行

崇拜。 期間會友引頸以待新堂能盡早落成，建築商亦

自信地答應在感恩節時能順利完工 。 可是十一月底

當幾位市政人員來作安全檢查時 ， 突然同時要求加

設幾項安全逃生及殘障人士的設施 ， 除了加重經費

之外，這些要求亦大大威脅了我們原定搬遷的日期。 

長久以來，三谷會友盼望能在十二月初遷進新堂，在

裡面過我們第一個的聖誕。 

    長執同工經過開會討論，決定憑信心不與白人教

會續租約，同時安撫會友的心，並鼓勵全教會一同禱

告交託恩主 。 會眾已作好最壞的打算，十二月中很

可能要取消聚會，或要安排在不同人家中舉行。其實

根據調查 ， 一般改建工程及申請使用許可證往往都

會延誤，似乎已成了慣例。 

    感恩節之後的一週是個忙不過來的日子，承包商 
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「當耶和華將那些 

    被擄的帶回錫安 

    的時候，我們好    

    像作夢的人。」     

                (詩 126:1) 

一直趕工要鋪好教會的地板及地毯，為配合工程時

間，許多會友不斷抽空來搬運雜物，打掃清潔，同時

處理改建工程完結後所餘留的一切廢物。此外加上所

有訂購的傢俱(近千張的桌椅、 白板、 講台、聖餐桌、

課室傢俱等)竟不約而同地都在同一天運到教會！ 

    接下來的 12 月初更是段緊張的日子，一週內要通

過三個安全檢查。但奇妙得很，我們居然順利連過三

關，於第二週拿到了三十天的臨時使用准許。隨後的

一星期我們又再度順利通過最後的安檢，正式被批准

合法搬遷使用那夢寐以求的新殿堂，並於 12 月 16 日

在裡面舉行第一次的主日崇拜，真的如願地能在屬於

自己的地方渡過我們第一個的聖誕。 

    在12 月9 日當我們最後一次在Sheraton 旅館崇拜

後，旅館為了答謝我們，特別舉辦了 pizza party，提

供簡單午餐，那又是另一個的驚喜。 

    正如經上所記：「神為愛祂的人

所預備的是...人心也未曾想

到的」(林前 2:9)。 願一切頌讚

榮耀歸與天父！ 
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決 志信主已一年半多了。我常常問自己：如果自

己現在還未信主的話，我現在的生活、我的夫

妻關系、親子關係會是甚麼樣子？ 

    未信主之前，我一直以為自己是個好人。老師、長

輩、朋友也說我忠厚老實，我也覺得自己誠實正直，

是個勤勤懇懇 ， 表裏如一的人。但我心裏卻沒有平

安，常有掙扎，總覺周圍有些不順眼的人、不順心的

事 。 對待家庭和孩子， 雖然很負責任，但總自以為

是 ， 聽不得太太的不同意見， 動輒就發脾氣。發怒

時，甚麼過激的話也會說出口，不管那會對太太和孩

子帶來甚麼樣的傷害。發完脾氣後，也會後悔、自責，

但自己就像個火藥桶，只要再碰到一點火星，就又會

爆發。現在想起來，真是對不起太太和孩子，希望他

們可以忘掉那些不好的記憶，能夠原諒我。 

    從很小的時候起，我就認為這個世界有一位創造

者、有一位神，卻從沒主動去尋找、去認識這位神；

也知道有教會、有基督教，心裏雖然不抗拒，但總覺

那跟自己沒有關係，對自己不會有影響。直到 2010

年的秋天，太太開始跟教會的朋友帶孩子去

AWANA，有時也有意無意地把她在福音班裏的見聞

講給我聽。她雖然從不提起讓我去教會，但我漸漸產

生了好奇心，就以不要給別人添麻煩為借口，自己主

動提出送她和孩子去 AWANA。就這樣，我也開始了

在福音班的學習。 

    慶幸的是，福音班裏有何夫稜大哥、麥美玲和陸猛

帶領大家學習。他們沒有用生硬的教條或照本宣科，

而是像談心一樣，跟大家分享他們的經歷和見證。我

有時會有一些尖銳的問題或過激的言論 ， 但何大哥

他們從來都不以為意，而是耐心地引導我、鼓勵我。

他們豁達的包容，良善的品格，讓我覺得自己還有點

信主的可能。週五的福音班讓我感到了充實，心裏也

有了平安。在 2011 年四月的一次家訪中，在何大哥、

麥美玲和陸猛的引導下，我和太太一起決志信了主。 

    信主後，我不知不覺發生了一些奇妙的變化：人變

得平和了許多，脾氣也容易控制了。對太太多了一點

溫柔體貼，對孩子也多了一些理解和關懷，少了一些

訓責 、 多了一些鼓勵。 信主前跟太太是『偶爾不吵

架』，但現在幾乎不吵架了。自信主以來，我們的夫

妻關係、親子關係變得前所未有的和諧。現在讀得最

多的書就是聖經或與基督教有關的書，在上下班的地

鐵上讀聖經成了打發時間最好的方法。 四十五分鐘的

車程總是覺得太快就要下車了。太太也感覺到了我的

變化，雖然她認為我的稜角還是太多，要磨平還需待

之以時。現在我們常引以為憾的，就是能早十年信主

便好了！ 

    我還是個初信的門徒，有些道理尚不甚明白，仍有

很長的路要走；有時讀聖經也會有困擾，不知道自己

的理解到底對不對。知道不能見到上帝的面，但常常

想如果能給祂打個電話就好了，可以請教有些問題的

答案。慶幸的是可以祈禱，藉著聖靈的幫助，給我們

指引。我也時常覺得自己不夠好，不敢跟別人講自己

是基督徒，更不用說傳福音了。最近一次又與太太吵

架後，我對自己非常生氣，覺得自己沒有資格受洗，

沒有資格做見證。但又想到既然決志信主，就當承認

自己是個罪人，只是因信稱義，接受了耶穌寶血的救

贖，讓祂成為生命的主宰，自己的不完美，因著祂的

幫助生命逐漸改變，成為聖潔。 

    我也常常問自己，應該怎樣才是個合神心意的基督

徒？我們信主，但並不迷信；敬拜神、敬畏神；不在

外表的虛假敬虔；我們是基督徒，卻非遠離群眾的異

類，不能自以為義，空有道貌岸然。正像薛忠勇弟兄

在一次講道中說：基督徒的生命就是一台戲，導演是

上帝，我們演給世人看。劇本已經寫好，我們只要按

照神的心意傾力演出，千萬不能演砸了。 
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我 從不認識主耶穌到最後願意歸向主，這一路走

來，正如詩歌《腳步》裡所唱的那樣：一步一

步，每一步都有祝福。 

    回想從前不認識主的日子，做人做事的出發點都

是以自我為中心。來美國之前，在中國也有一份不錯

的工作 ，  但是周圍的同事和朋友之間的攀比風氣非

常厲害 。 誰今天穿一件名牌衣服、或背了一個名牌

包，整天關注的焦點都在這些事情上面，人的心態也

變得很虛榮和勢利，做任何事情都是在做給別人看、

跟別人比。有時候靜下來想一想，感覺活得很虛空，

也沒有目的。後來認識現在的先生，到結婚生子，整

個家庭生活雖然沒有甚麼大的變故 ， 但是吵吵鬧鬧

的日子總是不斷 。 由於我和丈夫的成長背景有很大

的不同，導致我們對很多事情的看法存在分歧，加上

我們兩個人的性格都很要強，吵架的時候互不相讓，

經常對對方大吼大叫 ， 後來我發現我們的大兒子也

有樣學樣 ， 對着弟弟也大吼大叫，這讓我感覺很苦

惱 ， 不知道這個家的方向在哪裏？孩子們未來的成

長會怎樣？不知道怎樣才會改變這一切？  

    感謝主！我想祂一定是看到了我們的需求。在我

們最困難的時候 ， 祂伸出手來引領我們全家走出這

個困境。在一個偶然的機會，我認識了玉梅。藉着我

們小孩去 AWANA 的機會，我和我先生參加了福音

班，開始了解聖經，認識主耶穌。在這裏，我要感謝

曉蓉姊妹，由於我眼睛的關係不能開車，在最初我和

兒子去 AWANA 的日子，她主動熱心開車來接送我

們，使我能夠在福音班裏學習聖經知識，接受福音。  

    通過在福音班的學習，參加教會的活動，慢慢地我

們發現，家庭的氣氛越來越和諧了，我和我先生吵架

的次數越來越少 ， 我們大兒子回到家裏也願意跟我

們分享他在學校的事情。 

 

真的感謝主！感謝教會裏給予我們幫助的弟兄姊妹，

使我對未來生活有了信心，也覺得活着更有意義。我

願意歸向主，讓祂來引領我的一生。不管發生任何事

情，我都相信主在我身上有特別的心意，感謝讚美主

對我和我們全家的恩典！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

在 還沒信主之前，我是一個非常沒有安全感的

人，內心驕傲，卻又有些脆弱，遇到問題愛逃

避。我做事不顧後果，說話很傷人。雖然不記仇，但

也不輕易原諒。 

    我第一次接觸到教會，是在 2007 年。那時候，我

正面臨升讀大學，但是成績不夠好。朋友隨口讓我禱

告，我就照做。晚上夢見一個人身穿雪白的衣服，頭

戴花環，身後是非常亮的光，他摸著我的頭告訴我

說：「孩子別擔心，一定可以進大學的。」事後果然

順利入學，但那時我沒有去教會，也沒有完全信主。 

    2009 年，我的感情和學業都在低谷。我有想要放

棄一切的想法，就跑去曹一星（曹媽媽）家傾訴，她

就帶我禱告，最終她陪伴我一路走出低谷。 

    曹媽媽是我這一路走來的主內母親和導師。她耐

心地教導我如何禱告、如何與主建立關係，也是曹媽

媽帶我做的決志禱告。在我信主以後，她又帶我去不

同的教會，希望找到一個合適的屬靈之家，可以按步

就班地教我所信的真理，希望我對聖經詳加學習。 

    我信主以後便不再有恐懼的感覺了，現在如果遇

到事情和問題，也能以非常積極的態度面對。感謝

神！信主後，所有事情都很順利，既便偶遇困難，內

心也十分平安，人也變得更溫馴，說話會考慮別人的

感受。我從開始不願傳福音，到現在十分樂意事奉，

並且覺得幫助到有需要的人 ， 內心十分喜悅。我發

現，只有信靠耶穌，才有真正的喜樂平安！ 
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主讓我主讓我主讓我   
喜樂 



我 們信主已有多年。初信主的時候，因著聖靈的

感動，我們內心火熱，積極參與教會的事奉，

有禱告，有團契，有主日學以及主日崇拜。那時的教

會對我們來說真是一個大家庭，弟兄姐妹互相幫助，

齊心協力同做主工。 

  可是當我們有了第一個小孩的時候 ， 生活有了很

大的改變 ， 所有的重心一下子轉移到這個小小的新

生命上。孩子的事情成了第一優先。我們首先放棄了

團契，放棄了主日學，禱告也減少了。雖然依然每週

參加主日崇拜，但我們的心卻不能專注在神那裡，與

神的關係逐漸疏遠 。 以後又有了第二個、第三個小

孩，家裡雖然很是熱鬧，但我們在靈裡卻是越來越冷

了。讀經的時間少了，禱告的時間也少了。記得很多

年前有位牧師曾說過：「你們不要把神的恩典（神賜

孩子給我們）變成詛咒（我們遠離神)。」一方面，我

們高興的看到孩子在一天一天長大，另一方面，我們

卻非常慚愧，因為靈命還像十年前一樣沒多大長進。 

  但是，感謝神！感謝祂的帶領，祂的供應，把我們

全家帶到三谷基督徒會堂 ， 使我們有一種重新回到

家的感覺。我們重新開始了家庭聚會，禱告，主日學

以及教會的服事。通過和弟兄姐妹的分享，傳道人、

長老的引導 ， 使我們重新燃起了對神屬靈的渴望和

追求。我們有很多的得著，生活的方向有了轉變。 

  通過在家庭小組看《牽手情》，我們從中學習到如

何建立一個合神心意的基督化家庭 ， 過一個蒙神喜

悅的夫妻生活，又要把小孩子帶到神的面前。我們看

到自己身上有很多的軟弱，有太多的自我、太多的驕

傲、太多的抱怨；太少的包容、太少的承擔、太少的

關心和理解。 

  記得我們結婚前曾讀過哥林多前書 13 章 4-8:「愛

是恆久忍耐、又有恩慈，愛是不嫉妒，愛是不自

誇，不張狂，不作害羞的事，不求自己的益處， 

不輕易發怒，不計算人的惡，不喜歡不義，只喜歡

真理，凡事包容，凡事相信，凡事盼望，凡事忍耐。

愛是永不止息。」現在讀起來才慢慢體會其中的含

義。 

    小孩子星期日要上中文學校，這和教會的主日學和

主日崇拜時間有衝突。爲此我們做了禱告，神給了我

們信心和方向。我們取消了小孩子星期日的中文課，

買了學校的教材，由曉星週日在家教孩子們中文，這

樣他們主日就可以上主日學和主日崇拜。 

  感謝神，祂是信實的，永不離棄我們；祂是豐富的，

時時賜福給我們；祂是慈愛的，教導我們當走的義

路。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小 時候，媽媽對我說：「頭上三尺有神靈，作壞事

神先知。神治罪輕則生病，重則死。」我很怕很

怕，只能敬而遠之。長大後，不但怕神，更怕人，有

些人為權和利，無所不用其極，說謊、欺騙、甚至陷

害，活得恐懼孤獨又無助。他們不會愛人，也得不到

真正的愛，整天忙裡忙外，卻不知為甚麼忙，價值何

在？欲望大於需求，換來一生勞累，活得好累好累！ 
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神的信實 廣大廣大  

陳岩、黎曉星 

田燕聲 

剛強壯膽的心 

陳岩夫婦全家         



    1996 年六月，我來美國探親，住在大女兒的家，

女兒領我到查經班學習聖經 。 我第一次知道聖經上

寫的是神的話語，是上帝的旨意的書面記錄。星期日

我們去教堂敬拜神，女兒說：「信神的人有永生，死

後靈魂進天國，他就是神的兒女。百年歸老之後我們

有一日能在天國見面，永遠在一起。」當時我特別感

動，決心信神不動搖。這是上帝的恩典，讓女兒領引

我踏上那條正確之路——信神愛神之路。 

    1996 年 11 月，我去南加州小女兒家，參加當地的

查經班和去教堂敬拜神 。 我在查經班認識了劉熙雲

和周宜家夫婦 ， 他們對我特別關心，送我和合本聖

經。寶書到手，我不停留地從創世紀讀到啓示錄，越

讀越想讀、越愛讀。陳獻年牧師送我一本《聖經研用

本》， 對我學習聖經幫助很大。當時，他領我作了決

志禱告。從此後，我心懷敞開，認罪悔改，願一生跟

隨耶穌基督，作祂的門徒，遵守祂的教訓，背起救贖

的十字架，向著標竿快跑。 

    1997 年 6 月，我回國後放膽到教堂敬拜神。我逐

漸領會了聖經的內涵真理：改造人生，拯救靈魂。我

也有感覺能接近神，而不是怕神，祂的心意是讓我們

敬祂、愛祂。我的心境和生活有了希望和喜樂，我敢

向神說話，就是禱告。敢求三位一體真神賜我智慧和

力量，藉以戰勝世間的魔鬼和撒旦。真神應允我渡過

難關，正如聖經上說：「不但如此，就是在患難中，

也是歡歡喜喜的，因為知道患難生忍耐，忍耐生

老練，老練生盼望，盼望不至於羞恥」（羅馬書

5:3-5）。困難時，我遵照神的旨意：「當將你的事

交託耶和華 ， 並倚靠祂 ， 祂就必成全」（詩篇

37:5）。 

    神愛我，真正地愛我 。 

我和神接近 ， 學着愛

他人。萬有本是神，

倚靠神， 歸於神，心

中就有快樂和安

靜。被愛又會愛的

活着是幸福的，全

是神的恩典，感謝

神！ 

 

 

 

 

 

雖 然我們行走的天路只有一條，但是每個人蒙受

引領的方式各有不同。神，會用最適合的方式

來帶領我們認識祂。 

    在得救之前，我是自己世界的中心，被眼目的慾望

和自己的驕傲所捆綁。我既讓萬物奴役自己，也不為

自己所得著的一切來感謝神的恩賜 。 我追逐世界的

腳步，常常在忙碌中迷失，用一些錯誤的價值標準來

衡量生命的意義。 

  一個屬世的人是不會得著真正的喜樂的 。 舊的慾

望剛填滿，新的索求又開始滋生。一個只專注於自我

的人，不會發現人生的真正使命。誠如托爾斯泰所

言：「一個人要生活得好，必須懂得他應當做什麼和

不應當做什麼。為了要懂得這些，就必須要有信仰。

信仰——這是有關人是什麼和他為了什麼活在世上

的知識。」 

    過去的一段時間裡，我經歷了人生中比較低落的

一個階段。心情困難的日子裡，我真切地感受到神的

同在、憐憫、安慰、應許和慈愛。神藉著這些小艱難

將我帶領到祂面前，從而認識祂。因著認識祂而更認

識自己。祂不曾將磐石挪開，卻從磐石裡流出蜂蜜給

祂的兒女。使我在艱難困苦裡仍能經歷到甘甜。   

    在試探裡，我也學習到如何地降服、如何地交託、

如何在等待中有信心、絕望中存盼望。羅曼羅蘭名

言：「真正的光明決不是永沒有黑暗的時侯，只是永

不被黑暗所掩蔽罷了。」建校九百多年的牛津大學校

訓是：「上主是我的光」(“The Lord is my Light”)。

約翰福音說：「萬物是藉著祂造的；凡被造的， 

沒有一樣不是藉著祂造的。生命在祂裡頭，這生

命就是人的光」(1:3-4)。神無處不在。祂在歷史與

造化裡向我們顯示。祂藉著聖經向我們說話，有時也

藉著良心與理性啟示。而我，有一顆柔和謙卑順服的

心去傾聽麼？  

    美國著名的國會圖書館分類系統將最先的 100 歸

給哲學與心理學書籍，因為這類書籍關乎「我是誰」。 

“Who am I ?”—— 是我們每個人最關心的問題。盧 
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迷途知返迷途知返  

郭雯 

(轉下頁) 

作者與丈夫         
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感謝神感謝神……		

恩雨點滴恩雨點滴恩雨點滴   

雲神父在他的一次講道裡做了最徹底的回答：「我不

是由我所做的事 ， 我所擁有的多少或別人的評論來

定義的」(I am not what I do.  I am not what I have. 

I am not what people say) 。我只有一個長久不變的

身份——那便是神至愛的兒女。 

    如今，我像那路加福音中的浪子，一無所有時才想

到回到父親身邊。而那一位父親，在經歷了那麼長的

心碎等待後，仍然滿心歡喜地來迎接歸家的兒女。願

從今往後重生的每一天都能更多明白一點神的心意，

更遵行祂的旨意；願重生後的每一天都能更靠近祂

一點。 

 

 

 

 

 

 

 

 

我 很榮幸在三谷新堂受洗。從我加入三谷基督徒

會堂一年來，親眼見證了弟兄姐妹為建造神的

家無私的擺上、和上帝的同在。 

  我九十年末從大陸來到北美讀書。在認識神之前，

生活一直按步就班 ， 隨波逐流；人生目的就是追求

個人及家庭的滿足和快樂。遇到困難，總是以自我為

中心 ， 依靠自己的力量去克服。大學學習中國革命

史、政治經濟學，對基督教有很多不正確的理解。傳

教士和鴉片戰爭，文化侵略混為一談。剛來美國，也

參加過一些校園團契、和去過馮秉誠佈道會。可對聖

經的理解始於創世記，結束於創世記。總是把科學與

宗教完全對立 。 又看到或聽到一些有關教會不好的

見證。正如耶穌的比喻：「那些在路旁的，就是人

聽道，隨後魔鬼來，從他們心裡把道奪去，恐怕

他們信了得救。那些在磐石上的，就是人聽道，

歡喜領受，但心中沒有根，不過暫時相信，及至

遇見試煉就退後了。那落在荊棘裡的，就是人聽

了道，走開以後，被今生的思慮，錢財，宴樂擠

走了，便結不出成熟的子粒來」(路 8:12-14)。  

    隨著年齡增長，對自己的人生觀，價值觀，以及如

何教養小孩又重新開始思考 。 雖然在找工作或轉身

份時 ， 也曾向神禱告，但那時對神的位格並不了解。 

(接上頁) 






感恩節與母會聯合的退修會，三谷有 

     32 個家庭報名，共 110 人參加 

今年聖誕鞋盒共收到 219，超過了 

      原定 200 盒的目標 
 
   12/16 第一次在新堂的崇拜人數破歷來記錄，共 229 位 
 
12/24 晚平安夜聚餐將迎 300 人參加 
 
神感動了會眾，十二月份的奉獻超過四萬元 

   本季帶領了 11 位福音朋友決志信主 

  1 月 20 日在新堂第一次受浸者共 16 位 

 

李曉利 

主開主開  

去年搬到 Pleasanton，又再度踏上認識教會之旅。馬

太福音七章 8 節；「你們祈求，就給你們，尋找，

就尋見，叩門就給你們開門」。我們第一次到教會，

就見到一個十幾年一起來美國的朋友，並信主多年。

他們介紹三谷會堂，從 AWANA，HomeGroup、到主

日崇拜，主日學，讓我對基督教和聖經有了一些了解，

開始認識聖經包括有歷史，詩歌，箴言，書信，福音

書等等，並包涵各種人生智慧。“Bible teaches 

people to be clever, not smart.” 

    我還從圖書館和 internet 閱讀有關作品，逐步加深

對聖經的理解。開始認識自己的罪，比如驕傲、嫉妒、

怨恨、自負、自私等等。加拉太書五章 22 節觸動了我

的心弦——「聖靈所結的果子，就是仁愛、喜樂、

和平、忍耐、恩慈、良善、信實、溫柔、節制。」

這不正是我想擁有的品格，要追求的喜樂人生麼？ 

    通過一年來查經和參加教會活動，首先改變了我對

基督教的一些偏見，對基督教的歷史有了重新認識：

不僅是美國立國之本，更對近代中國教育、醫療發展

有不可分割的關係 。 很多大陸學生的以偏概全 ， 從

「司徒雷登」此人可見一斑。在中學課本「別了，司

徒雷登」一文中，講述他作美國駐華大使，五零年從

南京黯然回國的經歷，成為聲名狼籍和失敗的代名

詞；可是我們沒有看到的另一面是：他是傳教士的

兒子，生於杭州，創辦了燕京大學，一生為中國教育

與和平作的貢獻。 

    信主後，對我的人生觀價值觀有了重新認識，知道

人從何而來、將往何處去，明白了人生的目的是要榮

耀神。在家庭生活和工作中，學會信靠順服。過去的

我，在屬世情慾捆綁中苦苦抗爭，飽受煩惱憂慮的熬

煎；今天的我，在聖靈光照下，屬靈智慧漸漸長進，

始嚐喜樂、平安甘甜。我願意耶穌基督成為我生命的

主，一生跟隨衪。 

我的眼我的眼  
郭雯、Blanche、李曉利 
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感恩節 
退修會 

活 動 剪 影 

經文奠基禮 

平安夜晚會 
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PIZZA PARTY 



  	 	 藉神的道，在三谷地區建立基督化華人家庭，薪火傳承耶穌的愛與教訓。 

To build up Chinese Christian families in Tri-valley with the Word of God, and 
to pass down the love and teachings of Jesus through generations.   

地址：  5064 Franklin Drive 
           Pleasanton, CA 94588        
電話： (925) 467-1580                  
網站： www.ccictv.org 

主編：陳海山     

插圖/排版：薛忠勇、麥美玲 

攝影：夏凡、楊尊德、吳建智 

主日聚會 

       崇  拜:   9:30 - 10:45  

       主日學: 11:15  - 12:15  

       禱告會:   1:45 - 3:00  

           週五晚聚會 

       8:00 –10:00 PM 

       兒  童  AWANA 

       青少年  IMPACT 

    成人 Home Group 

2 月 24 日 
下午三點正 
三谷會堂三谷會堂  

獻堂感恩典禮獻堂感恩典禮  
誠懇邀請 


